



Trazos de pasión por la vida

Mañana comienza su itinerancia una muestra pictórica

“Los pintores mexicanos son conocidos en el mundo por su trabajo, el colorido de sus obras y su contenido, lo que les ha permitido ganarse un lugar en las exposiciones internacionales, como la Bienal de Florencia”, señala el pintor Antoine Gáber.

Antoine, de origen canadiense, presentará su colección “Pasión por la vida” en la inauguración de la Segunda Conferencia Interamericana del Cáncer de Mama, que se llevará al cabo mañana jueves en el hotel Ritz Carlton. El expositor es oncólogo de profesión y uno de los participantes en la reunión de especialistas.

El viernes sus obras se trasladarán a la recepción del hotel Presidente InterContinental, donde se exhibirán y estarán a la venta



El pintor y médico especialista Antoine Gáber con Matty Roca García

hasta el 31 de agosto.

La colección se presentará también en Cozumel e Isla Mujeres, en una gira que concluirá en 2005. Los temas son paisajes marinos, naturalezas muertas y flores.

Gusto por vivir

En una visita al *Diario* en compañía de Matty Roca García, coordinadora de la Cofradía del Arte, Antoine explica que la muestra consta de 28 obras en diferentes

formatos y en cada una de ellas refleja su gusto por la vida.

Del 1 al 30 de septiembre los trabajos podrán admirarse en la Universidad Anáhuac y del 1 al 31 de octubre, en el aeropuerto internacional del centro vacacional.

El recorrido incluirá al hotel Villa Rolandi de Isla Mujeres, donde estará del 1 de noviembre al 5 de enero. La visita al Estado concluirá en el Museo de la Isla de Cozumel, donde se verá del 6 de enero al 28 de febrero.

Matty Roca señala que cada una de las obras de Antoine ofrece una lectura poética que brinda paz y un silencio interno, evocador de paisajes bucólicos.

Una parte de los recursos que se obtengan por concepto de la venta de las obras se entregará a la agrupación Desafío, grupo de ayuda contra el cáncer de seno.

En su trayectoria médica Antoine se ha involucrado en investigaciones sobre el tratamiento del cáncer, el virus del sida y males hepáticos.— CARLOS PÉREZ UHLIG.